



**C'est une grosse nouveauté pour la 33<sup>e</sup> CAN que le Cameroun abrite du 9 janvier au 6 février 2022.**

La Confédération Africaine de Football (CAF) prévoit l'utilisation de la VAR dès les matchs de poule de la compétition, et ce jusqu'à la finale, cette information est du site Sport News Africa.

La décision a été prise par l'instance faitière du football africaine à l'issue d'une réunion de travail en visioconférence et une note aurait été envoyée aux membres des fédérations à cet effet.

Rappel, lors de la CAN 2019 en Egypte, la VAR n'avait été utilisée qu'à partir des phases à élimination directe.